

昭和23年に国連総会で世界人権宣言が採択されたのを記念して、12月10日を『人権デー』と定めました。日本では、12月4日から1週間を人権週間として全国的に啓発活動を展開しています。

人権週間

12月4日～12月10日

- ★人権ポスター(天城小学校)
- ★人権カルタ(帯江小学校)
- ★人権標語(多津美中学校)



JA岡山西帯江支店



JA岡山西藤戸支店



有城荘

多津美中学校区の9施設に掲示したよ♪



倉敷児童館



天城憩の家



亀山郵便局



羽島郵便局



天城郵便局



多津美公民館

街頭キャンペーン

12月4日(日)

今年度は、ザグザグ天城店とニシナ加須山店にご協力いただき、第2回街頭キャンペーンを実施しました。

- ★人権啓発ティッシュの配布
- ★たくさんの方とのふれあい



推進委員9名
事務局2名・こころ

総勢12名で人権週間をPR

多津美中学校区人権学習推進委員会

多津美中学校区 人権だより



平成29年3月 発行 第36号
事務局 多津美公民館 TEL 428-6541

微力だけど無^{ムリョク}力じゃない

倉敷市多津美中学校区人権学習推進委員会 会長 猪股 秀樹



平素は当会事業に深いご理解とご協力をたまわり、ありがとうございます。表題は「わずかな力でも、いずれ大きな力となり、きっと願いは叶はず」と信じて、核兵器廃絶の一人署名活動をしている長崎の高校生たちの合言葉です。私たち一人ひとりの力は小さな力ですが、決して無力ではないのです。

残念なこと、未だ社会には、女性・子ども・高齢者・障がいのある人・同和問題・インターネットによる人権侵害などの人権課題が多数存在しています。このような状況のなかで大切なことは、私たち一人ひとりが自身の課題として気づき、解決のために行動することでしょう。

当会では、最初の一步を踏み出す勇気と継続する力を与えてくれる高校生のメッセージを胸に刻み、今後も活動を推進してまいります。一層のご支援をよろしくお願いいたします。

こころ



推進委員学習会

11/28～12/3 推進委員17名参加



今年度は、ひだまりいろ(生活介護事業所)第2回文化祭を見学しました。職員の方が丁寧に作品を紹介してくださり、作業工程なども教えてくださったりしました。また、実際に利用者の方と交流し、作品を通じて好きなものや得意なこと、作品への想いを感じることができ、とても有意義な学習会となりました。来年の文化祭もとても楽しみです。今後も、ひだまりいろの方々と交流を続けていきたいです。



お礼に来てくれたよ♪
後日、多津美公民館へかわいいリースを持って訪ねて来ていただきました。ありがとうございました。



多津美公民館 第2回人権教育講演会

1月20日(金)

『私の歩んだ道 一見えないから見えたもの』

感想

講師 元岡山盲学校教頭 竹内 昌彦 先生



・命。子どもを想う親の心、子どもが生まれて初めて親の心を知りました。20歳の頃、竹内先生のお話を聞いていれば…。でも、子どもたちは40歳を過ぎていますが、今日のお話を聞かせていただいたことを参考にして、子ども、孫、夫に対して優しく、イライラしないを目標に、少しずつ変わって生きていきたいと思いました。竹内先生とこの機会を与えてくださった皆様に感謝いたします。

・ユーモアあふれるお話であつという間に話に引き込まれました。人として親として気づかずに、気づこうとしなかったことに気づかせてもらえるお話でした。子どもたちにとって良い親とはどうい言えませんが、子どもたちを大切に思う心、子どもたちの味方であることは忘れないでいようと思います。



・お話を聞いて感激しました。目の不自由な方への接し方も教えていただき、これから私も声をかけます。勇気をもらいました。

・人生をまっすぐに突き進まれている先生の強く、しなやかな生き方に心を打たれています。